

Fecha: 10-10-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: "Aislados y olvidados: el drama de los habitantes de Arica y Parinacota"

Pág. : 7

Cm2: 72,0

VPE: \$ 117.102

Tiraje:

7.300

Lectoría:

21.900

Favorabilidad:

No Definida

“Aislados y olvidados: el drama de los habitantes de Arica y Parinacota”

La recurrente interrupción de la Ruta 5 Norte, a la altura de la Cuesta Chinchorro, nos tiene al borde del colapso. En mi calidad de Consejero Regional, expreso mi profunda preocupación por la falta de previsión de los organismos competentes frente a esta crisis que afecta gravemente la conectividad y el desarrollo de nuestra región.

La falta de planificación y manteni-

miento de las rutas, evidenciada en estos constantes derrumbes, ha generado un aislamiento que perjudica a miles de habitantes y paraliza la economía local. La ausencia de una ruta alternativa o una solución rápida como un puente aéreo pone en duda la gestión del Ministerio de Obras Públicas.

Exigimos una respuesta inmediata y efectiva por parte de las autoridades

competentes. Es imperativo habilitar una vía alternativa y garantizar una solución a largo plazo que evite futuras interrupciones. Nuestra región merece una infraestructura vial adecuada y una atención que priorice nuestras necesidades.

Claudio Acuña Le Blanc
Consejero Regional